

BURUH

Kasrem 172 PWY Resmi Tutup TMMD Ke 121 Tahun 2024 Kodim 1702 Jayawijaya

Dony Numberi - PAPUA.WARTABURUH.COM

Aug 22, 2024 - 21:06



Wamena - Kepala Staf Korem 172/PWY Kolonel Inf Bobbie Triyantho secara resmi menutup kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-121 Tahun 2024 di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya, bertempat di Lapangan Makodim 1702/Jayawijaya, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, pada Kamis (22/08/2024).

Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Bobbie Triyantho yang membacakan amanat tertulis Pangdam XVII/Cenderawasih mengucapkan terimakasih kepada seluruh prajurit satgas TMMD Kodim 1702/Jayawijaya, pemerintah daerah, tokoh agama, tokoh adat, tokoh pemuda serta seluruh masyarakat lainnya atas partisipasinya dan mendukung kegiatan ini sehingga TMMD Ke-121 di wilayah jayawijaya dapat terselenggara dalam keadaan aman, lancar dan sukses seperti yang kita lihat dan rasakan saat ini.

“Kegiatan TMMD merupakan wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya di wilayah perbatasan dan pegunungan dengan kondisi perekonomian serta sarana prasarana infrastruktur yang relatif terbatas, selain itu TMMD juga bentuk sinergitas antara TNI dengan pemerintah daerah dalam rangka meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut pihaknya mengungkapkan, kegiatan fisik yang telah dilaksanakan di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya, Yaitu pembangunan rumah tipe 36 sebanyak 3 unit dan kegiatan non fisik berupa penyuluhan bela negara, wawasan kebangsaan, pelayanan kesehatan, ketahanan pangan dan holtikultura, kamtibmas, bahaya narkoba, pelayanan dan sosialisasi tentang posyandu, posbindu, bahaya stunting, Kb kesehatan dan pemasangan implan serta penayangan film perjuangan kepada masyarakat di sasaran TMMD Ke-121 TA 2024.

“Berkenaan dengan telah selesainya kegiatan TMMD Ke-121 TA 2024 di wilayah Kodim 1702/Jayawijaya, saya berharap agar hasil pembangunan fisik yang telah dicapai dipelihara dan dimanfaatkan dengan baik, sehingga masa pakainya dapat bertahan lama. Selain itu, kegiatan non fisik yang sudah dilaksanakan kiranya tidak hanya menjadi sekedar pengetahuan, tetapi benar-benar dipahami dan diaktualisasikan oleh setiap warga masyarakat dalam kehidupan berbangsa dan bernegara,” ungkapnya.

Adapun turut hadir, Pj Bupati Jayawijaya Tony Mayor, S.Pd., Kasiter Korem 172/PWY Kolonel Inf Ade Rizal Muharram, Danlanud Wamena Letkol Pnb Slamet Suhartono, Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.I.K., Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, Perwira Staf Kodim 1702/JWY, Kasatpol PP Rustam Haji serta Para Tokoh Agama dan Tokoh Adat Kabupaten Jayawijaya.